



## **BUPATI PADANG LAWAS**

---

### **SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS PADA ACARA PEMBUKAAN PARMAINAN MOTOCROSS DAN GRASTRACK 2016 SABTU, 14 MEI 2016**

***BISMILLAHIRROHMANIRROHIM  
ASSALAMU'ALAIKUM Wr. Wb.***  
**SELAMAT PAGI DAN  
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA**

**YANG SAYA HORMATI :**

- **WAKIL BUPATI PADANG LAWAS,**
- **KETUA, WAKIL KETUA BESERTA ANGGOTA  
DPRD KABUPATEN PADANG LAWAS,**

- SAUDARA Plt. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS,
- SAUDARA ASISTEN, PIMPINAN SKPD KABUPATEN PADANG LAWAS,
- PANITIA PELAKSANA MOTOCROSS DAN GRASSTRACK,
- YANG SAYA BANGGAKAN CROSSER (PESERTA MOTOCROSS DAN GRASSTRACK) YANG AKAN MENGIKUTI PERLOMBAAN,
- BAPAK, IBU HADIRIN REKAN PERS YANG BERBAHAGIA.

PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT KARENA BERKAT RAHMAT DAN HIDAYAHNYA KITA SEMUA MASIH DIBERINYA KESEHATAN DAN KESEMPATAN SEHINGGA KITA DAPAT HADIR PADA PEMBUKAAN PARMAINAN MOTOCROSS DAN

GRASSTRACK TAHUN 2016 DI SIRKUIT PERMANEN LUBUK TOPPAT DESA PARMINAN, KECAMATAN HUTA RAJA TINGGI DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SELANJUTNYA SHOLAWAT TERIRING SALAM MUDAH-MUDAHAN AKAN SELALU TERCURAH KEPADA RUH JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, KELUARGANYA, SAHABATNYA, DAN SEMOGA KITA AKAN SELALU MENJADI PENGANUT SUNNAH-NYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN. AMIN YA ROBBAL ALAMIN.

### **HADIRIN DAN CROSSER YANG SAYA HORMATI**

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT PADANG LAWAS MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA SELURUH PANITIA SERTA SELURUH PESERTA MOTOCROSS DAN

GRASSTRACK TAHUN 2016 DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

SEMOGA SAJA SAUDARA-SAUDARA DAPAT MERASA NYAMAN DAN DAPAT MENIKMATI PANORAMA DI KABUPATEN PADANG LAWAS INI, SEHINGGA SEKEMBALINYA DARI KABUPATEN PADANG LAWAS NANTI AKAN MEMBAWA KESAN DAN KENANGAN INDAH SERTA BERKEINGINAN UNTUK KEMBALI BERKUNJUNG KE KABUPATEN KAMI.

### **HADIRIN YANG SAYA HORMATI**

SAYA MENYAMBUT ACARA INI DILAKSANAKAN UNTUK MENINGKATKAN KEMBALI OLAHRAGA YANG MEMACU ADRENALIN SAUDARA-SAUDARA, SEBAB DISAMPING MENUMBUHKEMBANGKAN BAKAT-BAKAT PESERTA MOTOCROSS, SEKALIGUS

MENJADI HIBURAN MASYARAKAT PADANG LAWAS. UNTUK ITU DEMI TERLAKSANA DAN SUKSESNYA KEGIATAN INI, DIMINTA PERHATIAN KEPADA SELURUH MASYARAKAT AGAR MEMBERIKAN DUKUNGAN SEPENUHNYA SEHINGGA KEGIATAN BISA BERJALAN DENGAN LANCAR, TERTIB DAN AMAN. DAN KEPADA PESERTA MOTOCROSS, HENDAKNYA MENJUNJUNG TINGGI SPORTIFITAS, MEMEGANG TEGUH SIKAP FAIR PLAY, SEHINGGA DAPAT MEMAKSIMALKAN POTENSI GUNA MERAHAI PRESTASI DAN BERTANDING DENGAN RASA PERSAHABATAN DAN PERSAUDARAAN SEHINGGA DAPAT MEMUPUK RASA PERSATUAN DAN KESATUAN DIANTARA PARA PESERTA CROSSER.

## **HADIRIN DAN CROSSER YANG SAYA HORMATI**

MENGINGAT BESARNYA ANIMO MASYARAKAT TENTANG OLAAHRAGA YANG MENANTANG INI,

---

DIHARAPKAN EVEN SEPERTI INI TERUS DAPAT BERKESINAMBUNGAN DENGAN TUJUAN Mencari bibit-bibit crosser yang handal di Kabupaten Padang Lawas untuk dapat berkompetisi pada even-even yang lebih tinggi tingkatannya.

Selanjutnya saya berharap semoga penyelenggaraan motocross dan grasstrack ini memberikan kesan dan pengalaman yang berharga bagi kita semua, selain itu kegiatan ini diharapkan akan selalu dapat meningkatkan kualitas pelaksanaannya sehingga dapat memberikan kepuasan dan kebanggaan tersendiri baik bagi para peserta maupun kepada seluruh lapisan masyarakat, sehingga even ini akan dapat menjadi suatu

EVEN YANG BERGENSI DI KABUPATEN YANG KITA CINTAI INI.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA UCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA SELURUH PANITIA PENYELENGGARA YANG TELAH BEKERJASAMA DENGAN PEMERINTAH DAERAH SERTA SPONSOR LAINNYA YANG TELAH MEMPRAKARSAI DAN MEMBERIKAN DUKUNGAN SEPENUHNYA UNTUK TERSELENGGARANYA EVEN INI. TERIMAKASIH JUGA KEPADA CROSSER TERUTAMA YANG BERASAL DARI LUAR KABUPATEN PADANG LAWAS ATAS KEIKUTSERTAANNYA DALAM EVEN INI. MUDAH-MUDAHAN DAPAT MEMBERI MOTIVASI BAGI PARA CROSSER LOKAL UNTUK LEBIH BERPRESTASI PADA EVEN YANG LEBIH BESAR.

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, AKHIRNYA DENGAN MENGHARAP RIDHO DARI ALLAH SWT. SERAYA MENGUCAPKAN ;

***“BISMILAHIRRAHMANIRRAHIM“***

PADA HARI INI : SABTU, 14 MEI 2016 PEMBUKAAN PARMAINAN MOTOCROSS AND GRASTRACK TAHUN 2016 DI SIRKUIT PERMANEN LUBUK TOPPAT DESA PARMAIN KECAMATAN HUTA RAJA TINGGI, KABUPATEN PADANG LAWAS, SECARA RESMI SAYA NYATAKAN **DIBUKA**

***SEKIAN DAN TERIMA KASIH,  
WASSALAMU‘ ALLAIKUM WR, WB,***



**BUPATI PADANG LAWAS**  
**Dto**  
**H. ALI SUTAN HARAHAP**

PIDATO BUPATI LAWAS